



PERITOS DE LA SIAT DE CARABINEROS EFECTUANDO LAS PRIMERAS DILIGENCIAS EN EL LUGAR DEL ACCIDENTE, OCURRIDO LA MAÑANA DE AYER EN LA RUTA 5 SUR, A LA ALTURA DE ÑIQUÉN EN LA REGIÓN DE ÑUBLE.

Pesar en club tomecino por deceso de expresidente tras volcamiento

Víctima trabajaba como auxiliar de la empresa Eme Bus, cuya máquina volcó con más de 30 pasajeros a bordo.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Una persona fallecida fue el saldo del accidente en que se vio involucrado un bus de la empresa Eme Bus en la Ruta 5 Sur, hecho registrado durante la mañana de ayer.

Se trata del auxiliar del bus identificado como Francisco Quintana Antiquero, de 60 años, según confirmó el fiscal (s) de San Carlos, Andrés Salgado, producto de la tragedia ocurrida a la altura del Kilómetro 357 de dicha ruta,

60

años tenía Francisco Quintana, víctima fatal del accidente ocurrido ayer en la Ruta 5 sur.

donde un bus de dos pisos que trasladaba 31 pasajeros desde Coelemu hasta Santiago, terminó semivolcado en una zanja a un costado de la carretera, y cuyas causas están siendo investigadas por la Siat.

Producto del accidente, otros 13 pasajeros resultaron lesionados, siendo derivados a distintos recintos asistenciales de la vecina Región de Ñuble.

"Lamentablemente tenemos que comunicar sobre un accidente de tránsito que se produjo en dirección de sur a norte donde se vio involucrado un bus de tránsito de pasajeros", confirmó la jefa de Zona de Carabineros Ñuble, general Loreto Osses.

Desde la empresa lamentaron lo ocurrido, apuntando que la máquina accidentada lo hacía con todo en regla y cum-



El accidente de tránsito se produjo en dirección de sur a norte (de la Ruta 5 Sur)".

General Loreto Osses,
 jefa de Zona Carabineros Ñuble

pliendo los límites de velocidad, y que se vio envuelto en el accidente producto del incendio de un camión a un costado de la vía.

EMPRESA

"Una mañana muy triste para nuestra compañía (...) Las causas están siendo investigadas por Siat de Cara-



(Francisco Quintana) fue uno de los gestores de la actual sede que tiene el club".

Rogelio Cartes,
 presidente Colo Colo de Tomé

bineros y hemos puesto a disposición todos los antecedentes de nuestra unidad y también el material de grabación", indicaron desde la empresa Eme Bus.

Y donde también expresaron muestras de dolor fue en el club Deportivo Colo Colo de Tomé, entidad donde Francisco se de-

DUELO COLOCOLINO EN TOMÉ

Una vez confirmada la noticia del deceso del jugador amateur y exdirigente del Deportivo Colo Colo de Tomé, en el propio club se pusieron en contacto con la familia para entregar muestras de apoyo y pesar por la partida de Francisco. "Colo Colo de Tomé se suma a las condolencias por el lamentable deceso de su jugador y expresidente, Francisco Quintana Antiquero (Q.E.P.D.). Fuerzas a toda su familia, especialmente a su nieto Benjamín Fierro Quintana y a su yerno Pedro Fierro Vidal, ambos jugadores del club", indicaron desde la entidad de balompié amateur tomecino. Y anoche, en tanto, se detalló que los funerales se efectuarán en su domicilio de calle Valparaíso N° 0146, Cerro Alegre, Tomé. Mientras que los funerales del querido ex dirigente serán confirmados próximamente.

sempañaba activamente tanto como jugador, como en su rol de expresidente.

"Es una muy triste noticia. Él (Francisco) fue presidente en el periodo entre 2000 y 2010, aproximadamente, de hecho fue uno de los gestores de la actual sede que tiene el club, comenzó con toda la tramitación para tener la sede", comentó Rogelio Cartes, actual presidente de los albos del sector Cerro Alegre.

"Él llegó en los años

ochenta al club, joven, después fue dirigente, secretario, representante de la asociación y en la presidencia del club su rol fue clave para la obtención de la sede. Actualmente era jugador de súper senior, y por su trabajo asistía cuando podía durante el año. Su nieto de hecho juega en las series más pequeñas, la tercera infantil. Por todo eso él deja un legado importante para el club", añadió el directivo.